
  

Ofício nº. 0174/2024 

 

Guarujá, 03 de janeiro de 2024. 

 

À Guarda Civil Municipal de Guarujá – GCM 

Rua Dr. Carlos Nehring, 405 - Jardim Helena Maria, Guarujá – SP 

Ao Secretário, Sr. Sandro Pereira da Silva 

 

Ref.: Câmeras de Vigilância/Segurança de Guarujá e Vicente de Carvalho 

 

A AGUAVIVA, Associação Guarujá Viva, entidade sem fins lucrativos 

representante da Sociedade Civil do Guarujá e da Baixada Santista, vem, 

respeitosamente, expressar nossa preocupação em relação à segurança 

pública do município.  

Chegou ao nosso conhecimento, denúncia a respeito do 

funcionamento e qualidade da manutenção das câmeras de monitoramento 

instaladas no Município de Guarujá e Vicente de Carvalho. Diante disso, 

solicitamos as informações a seguir: 



  

a) As câmeras de monitoramento das praias das Pitangueiras, Astúrias e 

também do comércio de Vicente de Carvalho estão em perfeito 

funcionamento? 

b) Qual o número total de câmeras de monitoramento instaladas em 

funcionamento nas Praias das Pitangueiras e Astúrias? 

c) Qual o número total de câmeras de monitoramento instaladas em 

funcionamento na região do comércio de Vicente de Carvalho? 

d) Qual o número total de câmeras de monitoramento instaladas em 

funcionamento no município de Guarujá? 

e) Como é o cronograma de manutenção das câmeras existentes? 

Qual o nome da empresa responsável por essa manutenção? 

f) Em recente reunião realizada pelo CONSEG GUARUJÁ - CENTRO, um 

oficial da Polícia Militar comentou sobre a falta de funcionamento das 

câmeras na região de atuação de uma das companhias da Cidade e 

do prejuízo para o policiamento; 

g) Existe alguma fiscalização sobre a utilização dessas câmeras, como 

por exemplo, a checagem do funcionamento na central de 

monitoramento;  

h) De acordo com a denúncia recebida, a Câmara de Dirigentes 

Lojistas de Guarujá confirmou que as câmeras de Vicente de Carvalho 

não funcionam. Já cobraram o prefeito sobre isso e ficaram sabendo 

que a maioria das 128 câmeras de Guarujá não funcionam mesmo. 

Santos tem mais de duas mil câmeras e Praia Grande, mais de três mil. 

 



  

A AGUAVIVA reitera seu compromisso com a transparência, a 

participação democrática, a defesa do meio ambiente e segurança pública 

em nossa região. Contamos com a atenção da GCM para garantir que as 

informações solicitadas sejam encaminhadas de maneira transparente e em 

conformidade com os princípios democráticos e legais. 

Colocamo-nos inteiramente à disposição para participar, enquanto 

associação sem fins lucrativos, de todo o debate que possa ser estabelecido 

visando o conhecimento e a busca de soluções, contando com a ampla 

participação da sociedade. 

Com os melhores cumprimentos, subscrevo-me atenciosamente, 

 

 

ENG. JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES 

Presidente da AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva 


